

## VA POR MÉXICO EN EDOMEX, VA

"Del lado del PRI,

una de las aspi-

rantes a la candi-

datura, Ana Lilia

Herrera, ha dicho

que deben pasar

de las alianzas a

los gobiernos de

coalición".

ADRIANA MORENO CORDERO COLABORADORA MORCORA@GMAIL.COM

## Puede que a la coalición le convenga tener como adversaria a una abanderada como la maestra Delfina

Por las señales observadas hasta el momento, todo indicaría que la coalición de la oposición en el Estado de México va; y con ello, parece despertar del sopor en el que estaba, e incluso han percibido el temor que tiene Morena por la suerte que pueda correr su candidata a dicha gubernatura, Delfina Gómez, quien no se ha podido quitar el estigma de ser una delincuente electoral.

En ese orden de ideas, puede que a la coalición Va por México le convenga tener como adversaria a una abanderada que, como la maestra Delfina, proclive al ocultamiento, los ayudaría a ganar.

Y es que las señales que había venido enviando el PAN amenazaban con ser encontradas.

Con el mitin que llevó a cabo en la entidad mexiquense, el pasado fin de semana, al que asistieron figuras como el dirigente de Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, el diputado Santiago Creel Miranda y al que el expresidente Vicente Fox Quesada no llegó porque le falló el helicóptero, pareciera que el partido albiceleste estaba dispuesto a ir solo en los comicios mexiquenses con Enrique Vargas, a quien le falta arraigo en el Estado de México.

Luego, el PRD intentó perfilar como su candidato a Omar Ortega, a quien le falta ser mucho más conocido.

Entonces, diversas voces se alzaron para alertar respecto a que en el Estado de México es una obligación ir en coalición si es que quieren ganarle a Morena en la entidad que es considerada "la joya de la corona".

Tanto el líder nacional del Partido Acción Nacional como el del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, han hecho números para concluir que lo más conveniente es ir en alianza, porque la guerra que ha entablado Morena en contra del dirigente del tricolor busca, entre otras muchas cosas, aniquilar a la coalición Va por México.

Pero, además, los dirigentes partidistas han analizado la posibilidad de consolidar en nuestro país un gobierno de coalición que posibilite romper

con el presidencialismo y el centralismo que ha caracterizado a la actual administración y a quien la encabeza, y caminar hacia el parlamentarismo.

Según se sabe, las conversaciones van por buen camino, de ahí que en el Partido Acción Nacional no estén cerrados, y los estados en los que se tratarían de consolidar este

tipo de gobiernos de coalición son precisamente en los dos que habrá elecciones el próximo año: el Estado de México y Coahuila.

El objetivo sería que quien finalmente se convirtiera en el o la abanderada de la coalición sea quien esté mejor posicionado.

Del lado del Revolucionario Institucional, una de las aspirantes a dicha candidatura, Ana Lilia Herrera Anzaldo, ha dicho que "tenemos que pasar de las alianzas electorales a los gobiernos de coalición".

Al parecer, la cuota de género tampoco será un problema para Va por México, pues no se advierte como punto de discusión que en el Estado de México vaya una mujer y en Coahuila, un hombre.